
 

 

 

 

 

学校の代表～後期児童会役員選挙～ 

７日、後期児童会役員選挙

が行われました。５、６年生

の６名が、「こんな学校にし

たい」という思いを発表しま

した。テレビを通して、立候

補者のやる気が伝わってく

る演説でした。また、選挙管

理委員は、模造紙を使い選挙のやり方をわかりやすく説明してくれました。４年から６年まで、立候補

者の演説を聴く姿は真剣そのものでした。結果は上の通りです。立候補者は、立候補したときの熱い思

いを胸に頑張ってほしいし、皆さんは協力していってほしいです。コロナ禍の中お疲れさまでした。 

よく頑張った！～前期終業式～ 

 ９日前期終業式が、テレビ放送を使い行われました。本当に、コロナで大変な思いをしたけれど、

みんなよく頑張ったねというのが校長先生のいちばんの思いです。 
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前期の反省と後期への期待                  ６年１組  Ｈ．Ａ 

 ぼくが前期にがんばったことは、外国語の勉強です。去年までは、苦手だったけれど、今

年は去年の２倍がんばりました。その理由は、去年ぼくは、グアムに行って、父や母が外国

人と楽しそうに英語で話しているところを見たからです。ぼくも英語をがんばって覚えて、

少しでも話せたら、かっこいいだろうし、楽しいと思いました。父も母もがんばってと応援

してくれています。授業の中では、積極的に英語を話してみました。そして、前期を振り返

ってみると、確実に去年より話せるようになっているし、いろいろな単語も覚えられている

ので、よかったです。 

 後期にがんばりたいことは、発言です。前期では、発言が少なかったので、後期は前期よ

り発言をして、自分の考えを少しでも友達に伝えられたら良いなと思っています。 

 ６年生としては、運動発表会や修学旅行などの行事を成功させ、最高の思い出を作りたい

です。後期もがんばります。 

後期、お願いします！（あいうえお順） 

会 長  Ｍ．Ａ 

副会長  Ｋ．Ｓ 

書記   Ａ．Ｋ  Ｍ．Ｙ 

執行委員 Ｍ．Ｋ  Ｒ．Ｎ 

          

前期がんばったことと後期がんばりたいこと          ３年２組  Ｉ．Ｉ 

 わたしは前期国語をがんばりました。国語の中でも、読む、聞く、話す、書くなどいろい

ろな活動がありますが、わたしがいちばん、がんばったのは話し合いです。 

 「サーカスのライオン」の学習で、登場人物であるライオンのじんざの気持ちを考えた時

のことです。自分が考えたことが友達に伝わるように、教科書の言葉を言うだけでなく、自

分の言葉で言いかえたり、じんざになりきって言ったりしました。また、友達が言った意見

とつなげることもいしきしました。みんなから「おお」と言ってもらえると、自分の考えが

みんなに伝わったと思って、とてもうれしい気持ちになりました。 

 後期は、ノートけんていで、２年生のときにもらえなかった金シールをもらうことが目ひ

ょうです。字をていねいに書くだけでなく話し合いで分かったことやなぜそう思うのかをく

わしく書き、「ノートけんてい五かじょう」を守って頑張りたいです。 

 わたしは、どの教科よりも国語が好きなので、これからもさらに国語の力をのばせるよう

に、後期もいっぱい国語の勉強をがんばっていきたいです。 


